



DESCARTAN PARO

147,000

MILLONES DE PESOS

Es el monto que Pemex ha pagado a sus proveedores este año, informó Sheinbaum.

1,399

PROVEEDORES

Son a los que adeuda Pemex; de acuerdo con un reporte; acumulan 3 mil 88 facturas.

DEUDA CON PROVEEDORES

Paga Pemex a empresas: Sheinbaum

La presidenta Claudia Sheinbaum confía en que las actividades del sector petrolero no se detendrán ya que, hasta el momento, se han logrado pagar 147 mil millones de pesos, de los 404 mil 400 millones de pesos que Petróleos Mexicanos (Pemex) les debe a sus proveedores y contratistas.

“Hay un mecanismo que se ha estado trabajando con la Secretaría de Hacienda y con Pemex para resolver este tema”, por lo que descartó que se detengan las

operaciones a partir de julio, advirtió el pasado lunes la Asociación Mexicana de Empresas de Servicios Petroleros (AMESPAC).

El organismo denunció que los proveedores y contratistas que ofrecen servicios a Pemex se encuentran atravesando una crisis sin precedente por la falta de pago de la Empresa Pública del Estado, por lo que ya no pueden garantizar una continuidad operativa a partir del próximo mes.

De esta manera, la presidenta de México aseguró que ya se ha pagado una tercera parte de la deuda registrada al cierre del primer trimestre de 2024, y aunque todavía falta una parte, la producción petrolera del país no está en riesgo.

Sin embargo, de acuerdo con la AMESPAC, Pemex impone obstáculos para facturar trabajos realizados mediante el sistema de Codificación de Pagos y Descuentos (COPADE). —Héctor Usla